



Les 6eE et F à la découverte de notre patrimoine gallo-romain

publié le 28/05/2024

Le vendredi 24 mai, les élèves des classes de 6eE et 6eF ont bénéficié de la visite d'un des principaux sites gallo-romains de Charente-Maritime : l'ancien port de Mediolanum (Saintes), c'est-à-dire le site du Fâ à Barzan. Une journée au programme chargé : une visite guidée du site archéologique avec ses thermes ou encore son espace cultuel (son temple), un aperçu du musée dans lequel se trouvent exposés un certain nombre de vestiges découverts sur le site, mais aussi deux ateliers dans lesquels les élèves se sont investis : frappe de monnaie et fabrication de lampe à huile pour certains, fouilles archéologiques et recollage de céramiques pour d'autres. Espérons que cette journée ait permis aux élèves de mieux appréhender les notions vues en classe, et pourquoi pas créé des vocations !









